

Texto expositivo

Noticia

Muy buenas tardes, transmitiendo aquí desde el sur de Bogotá se encuentra Erick Rojas donde los enfrentamientos de bandas tienen aterrorizados a los habitantes de esa localidad

Que esta sucediendo allí Erick

Muy buenas tardes aquí desde el sur de Bogotá, se sabe que bastantes bandas de delincuentes han estado teniendo enfrentamientos por esta localidad, y los habitantes ya han denunciado esto, pero la policía ni se ha aparecido por aquí. Los habitantes piden que sus denuncias sean escuchadas y que se les ayude ya que están viviendo en constante temor de llegar a morir por uno de estos enfrentamientos de bandas delictivas y, aquí exponemos esto ante la sociedad ya que esta comunidad esta pidiendo ayuda a gritos para poder estar seguros, y tranquilos una vez más sin el miedo constante de salir herido ya que 3 personas han salido heridas en estos enfrentamientos y la comunidad ya no va a poder más.